

233 estudiantes de Curacaví reciben computadores gracias a la Beca TIC 2025 de JUNAEB



El martes 3 de junio se realizó en Curacaví la ceremonia de entrega de la Beca TIC 2025, iniciativa impulsada por la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JUNAEB), que busca promover la inclusión digital entre estudiantes del sistema público. En esta ocasión, 233 alumnos y alumnas de la comuna fueron beneficiados con la entrega de computadores portátiles con conexión a internet, una herramienta fundamental para apoyar su proceso de aprendizaje.

La actividad contó con la participación del alcalde de Curacaví, Christian Hernández V., y del director nacional de JUNAEB, Raúl Alvear, quienes destacaron el impacto positivo de esta política pública, orientada



a reducir la brecha digital y a generar mejores oportunidades para el desarrollo educativo de niños y niñas en todo el país.

La entrega de estos equipos no solo



representa una mejora concreta en el acceso a la tecnología, sino también un paso importante hacia una educación más equitativa, especialmente en sectores donde el acceso

a recursos digitales aún es limitado. Con esta beca, se busca que más estudiantes puedan enfrentar los desafíos del mundo actual con mayores herramientas y posibilidades.